

LEUTE aus Stetten a.k.M. und Schwenningen



Lob für Firmenleistung

In Frohnstetten wurde mit den höchsten Weihen des Deutschen Handwerks, dem „Fünf Sterne meisterhaft“-Siegel, das Spanndeckencenter Artdesign Hahn ausgezeichnet. Grund zum Feiern gab es indes in mehrfacher Hinsicht. So blickt Seniorchef Michael Hahn auf eine 30-jährige Erfahrung als Stuckateurmeister zurück, hat vor 20 Jahren Spanndecken in sein Portfolio aufgenommen, weiß seit zehn Jahren seinen Sohn Toni Hahn als Fachmann an seiner Seite und hat vor fünf Jahren seinen Vertrieb auf mehrere Standorte im Land ausgeweitet. Vertreter des Fachverbands der Stuckateure Deutschlands, des Verbunds der deutschen Spanndecken-Verarbeiter, der Kreis-Handwerkerschaft sowie Bürgermeister Maik Lehn lobten die Leistung des Unternehmens. BILD: GERD FEUERSTEIN